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2月1日起，星报开通“我给省长捎句话”两会热线，电话、QQ、微博、微信等互动栏
目持续火爆一周时间，据不完全统计，星报共收集1037条社情民意。经过认真梳理之
后，整理出10大“呼声”最高的民意，将于明日带上省两会。其中，环境保护、交通拥堵、
医疗保险等老话题仍受关注，全面二孩政策等新话题也十分受到市民的关注。

□星级记者 俞宝强

她从180斤大胖子到瘦身达人

星报讯（刘正平 记者 刘海泉） 从天津回宿
松老家过年的邓泽娟，她在外创业的经历让人
感慨不已。六年前，体重超标的邓泽娟，基于减
肥的梦想，创建了瘦身机构，短短两年时间店面
扩展到200家，自己也摇身变成“瘦身达人”。

现在的邓泽娟身材细条，浑身上下透露着
女强人的迷人气质，可谁又能想到，2009年的时
候，她的体重有 180 斤。在下定决心瘦身的同
时，邓泽娟萌生了创建女性瘦身机构的想法。

创业之初困难重重，让邓泽娟陷入了困
境。创业半年下来，营业额就几千块钱。虽然
心急如焚，但是性格坚韧的邓泽娟从来没有后
悔过自己的选择，也从来没有想过放弃，在市场
开拓初期，她亲自上阵，带着员工深入居民楼，
一层一层每家每户地发单页。经过邓泽娟和她
的团队的不懈努力，公司终于走出困境，事业开
始蒸蒸日上。2013 年，邓泽秀娟创建了专业瘦
身品牌，短短2年时间，店面数量突破200家。

今年春节，邓泽娟回到宿松老家，春节前，
她和其他十几名爱心人士专程来到宿松县复兴
镇敬老院，送去了食用油、猪肉、棉鞋和现金。

安徽广播电视台等明天将直播
省政协十一届四次会议开幕会

星报讯 省政协十一届四次会议将于 2 月
16日上午9∶00在安徽大剧院召开。届时，安徽
广播电视台新闻综合广播、公共频道，以及中安
在线、人民网安徽频道、新华网安徽频道等将对
相关议程进行直播。敬请关注。

NO1. 环境保护
环境污染问题是近年来最受市民关注的话题之

一，网友“乡愁”说：“小时候，我们的天很蓝，空气很新
鲜，可是现在……雾霾真的很严重！建议城改中不要
用水泥和沙封闭绿化带，以免造成绿植枯死。”

NO2.交通拥堵
网民“山茶树”等众多市民反映，合肥市区部分路

段车辆违规停放现象严重，尤其是医院、学校路段，经
常发生拥堵。该网民建议，在该路段多设置隔离带，
同时，加大巡查力度，不能“三天打鱼两天晒网”。

NO3.医疗保险
市民李先生、网友“晴天”等市民，讲到了目前医

保的“缺陷”之处，“很多药房为了‘促销’，还可以卖
油、卖米，他们建议取消医保定点医院、降低无业人员
养老保险缴纳金、户籍医保别分出个‘子丑寅卯’”。

NO4. 物价水平
“钱不值钱了，除了工资，啥都涨价”……市民艾

女士等人提出，目前物价涨得太离谱，现在进一趟超
市或者菜市场，100 元基本上买不到啥东西，很多生
活必需品涨价的速度也太快了，希望物价降降吧。

NO5.公交规划
“我每天上班都要坐公交车，碰到路上拥堵时常

常在公交站台一等就是20分钟，甚至更长时间，又没
有候车座椅，经常站得腿发麻。”市民刘先生希望合肥
相关部门在规划时，公交站台的候车座椅覆盖范围更
广些，以惠及更多的百姓。

NO6.企业退休
在“我给省长捎句话”两会热线征集中，不少市民

关注到企业退休人员养老金的问题。他们提出，目前
还存在不少“养老金”不公平的问题，例如破产企业退
休职工养老金很低，一直未能得到有效解决。

NO7. 全面二孩
“全面放开二孩政策后，生育费用等会不会提

高？政府如何去解决，如何完善全面二孩的配套措
施？在星报征集民意时，仅打电话咨询二孩相关问题
的，就有 20 多位市民，他们希望在今年省两会上，代
表、委员们会有许多想法提出来。

NO8. 老旧小区
QQ 网友“追风”在线留言认为，现在各级政府都

很重视对老旧小区的改造，其中对一些小区外墙进行
翻新，但是却忽略了老旧小区地下水管、电网等更新
维护，这让很多老人家生活不便，年轻人为之担心。

NO9. 拆迁安置
网友“来者何人”留言说，希望政府在拆迁前，能

把安置房先建好、解决好。他说，政府建工程是好事，
能不能把安置房建好后再来拆迁呢？这样老百姓搬
迁、拆房肯定都是笑着来的。

NO10. 小额贷款
市民周先生在芜湖市经营一家小企业，他建议：

“相关部门应该重视小微企业的发展，多听听个体户
的难处。我亲身经历了贷款的难处，希望政府在小额
贷款方面能给予更多的支持。”

短短一周，共收集1037条社情民意
10大“呼声”最高的民意，明日起带上省两会


